
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0737/2019 der SPD-Stadtratsfraktion betreffend Der DigitalPakt 
Schule (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Von welcher Gesamtsumme für die Schulen geht die Stadt Mainz aus? 
 
Eine offizielle Mitteilung des Landes Rheinland-Pfalz liegt noch nicht vor. Die Stadt Mainz geht 
von einer Fördersumme von ca. 10,6 Mio. € aus. 
 
2. Wie werden bzw. wurden die Schulen informiert? 
 
Die Schulen wurden über ein Schreiben der Stadtverwaltung Mainz und über Mitteilungen des 
Ministeriums für Bildung bzw. der Aufsichts- und Dienstleistungsdirektion informiert. 
 
3. Nach welchem Verfahren werden die Mittel verteilt? (Antragsverfahren, wer entscheidet über 
die Vergabe etc.) 
 
Es gibt noch keine Mitteilung des Landes Rheinland-Pfalz über das Antragsverfahren. Die Stadt 
Mainz wartet auf eine entsprechende Veröffentlichung, sodass die Schulen in die weiteren 
Verfahrensabläufe eingebunden werden können. 
 
4. Welche Schulformen haben die Möglichkeit Mittel aus dem Digitalpakt zu erhalten? 
 
Alle Schulformen. 
 
 
Mainz, 17.04.2019 
 
gez. Lensch 
 
Dr. Eckart Lensch 
Beigeordneter 
 
 


